

## Prière pour les pécheurs et les malades



« Ô mon Dieu ! Qui êtes tout Amour, je Vous remercie de nous avoir envoyé un Sauveur qui guérit tout à la fois notre esprit en l'éclairant, notre cœur en le purifiant, et notre corps en le soulageant ; faites-nous la Grâce de comprendre et de pratiquer Ses leçons. Je prends la résolution d'aimer Dieu par-dessus toutes choses, et mon prochain comme moi-même pour l'Amour de Dieu ; et, en témoignage de cet Amour, je veux prier aujourd'hui pour les pécheurs et les malades ».  
Ainsi soit-il.

Prière de Monseigneur Jean-Joseph Gaume (1802-1879)